

Elternrat / Parents' Council in SeTs

(Schulergänzende Tagesstrukturen / extra hours childcare)

Der Elternrat wird jährlich gewählt und vertritt die Eltern der Kinder in den Mittags- und Nachmittagsbetreuungsstrukturen der SeTs: Mittagstisch, Tageskindergarten (Rankacker und Spitzwald), sowie in der Schulische Tagesstruktur Gartenhof (Hüsli) in Allschwil. (Für die obligatorische Volksschule am Vormittag gibt es derzeit keine Elternvertretung.)

The parent council is elected annually and represents the interests of parents with children in the lunchtime and afternoon childcare facilities of the SeTs: Mittagstisch, Tageskindergarten Rankacker and Spitzwald, as well as Schulhaus Gartenhof in Allschwil. (There is currently no parent representation for the compulsory morning elementary school hours.)

Naomi Tidten-Luksch Vorsitzende	Valentin Starke Vorsitzender	Nidhi Sahni Kumar Kommunikation	Nebahat Araz	Fatma Öztürk Cavusoglu	Rejina Sadhu	Daniel Mrowczynski	Lynn Williams Leppich	Gerd Scherer
Schulische Tagesstruktur	Schulische Tagesstruktur	Schulische Tagesstruktur	Tageskindergarten Spitzwald	Schulische Tagesstruktur	Schulische Tagesstruktur	Schulische Tagesstruktur	Mittagstisch	Schulische Tagesstruktur (Hüsli)



Damian Schraube Kommunikation	Aysenur Ates-Yildiz	Thomas Fopp
Tageskindergarten Spitzwald	Tageskindergarten Rankacker	Schulische Tagesstruktur

Haben Sie...

- einen Vorschlag, ...
- ein Anliegen, ...

Sprechen Sie uns jederzeit an oder schreiben Sie uns gerne an: elternrat@kinderbetreuung-allschwil.ch

Have you got...

- a suggestion, ...
- a wish, ...

Please feel free to talk to us any time or write to us at: elternrat@kinderbetreuung-allschwil.ch

We look forward to talking to you



